



El plazo de presentación comienza mañana, 22 de marzo y concluye el 22 de abril

La Confederación Hidrográfica convoca el concurso de fotografía digital “La energía del agua” para conmemorar el Día Mundial del Agua

- La imagen ganadora ocupará la portada de la Memoria Anual de la Confederación, un documento de consulta fundamental accesible a toda la sociedad
- Para celebrar este día el Organismo ha organizado esta semana dos jornadas de puertas abiertas

21 mar. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha convocado un concurso fotográfico digital bajo el lema *La energía del agua* inscrito entre las actividades organizadas para conmemorar el Día Mundial del Agua, mañana sábado día 22 de marzo, que este año se dedica al tema “Agua y energía”.

El Organismo sigue abriendo vías de comunicación con la sociedad, y con el concurso quiere conocer la mirada de habitantes y visitantes a la Cuenca del Ebro sobre el agua desde el punto de vista de su energía y su fuerza, su capacidad de desarrollo y de crecimiento, de creación de riqueza, pero también su acción natural durante las avenidas, siempre dentro del ámbito territorial de la Demarcación.

El plazo de recepción de originales se abre el 22 de marzo y se prolongará hasta el próximo 22 de abril de 2014, y las obras se deben remitir al correo electrónico concursofotografico@chebro.es. Puede participar cualquier persona mayor de edad con un máximo de tres fotografías inéditas por autor y las bases se consultan en la web del organismo www.chebro.es.

El premio es honorífico y consiste en que la imagen ganadora ocupará la portada de la próxima Memoria Anual de Actividad de la Confederación Hidrográfica del



Ebro, un documento de consulta y análisis fundamental que se distribuye entre todos los usuarios del agua de la Cuenca y que, además, es accesible para todo el público en general a través de su formato on-line.

Para celebrar el Día Mundial del Agua, la Confederación Hidrográfica del Ebro ha organizado esta semana dos jornadas de puertas abiertas de su sede central en Zaragoza, en la que asociaciones y particulares han podido disfrutar de charlas divulgativas, una visita a la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica y también de un avance de la nueva exposición itinerante *Las Inundaciones del Ebro*.